

## Sección 14

**Un Discípulo cumple la Misión****Confraternización: (10-15 Min.)**

- Recepción
- Dinámica Sugerente: (10 Min.)
  - **Objetivos:** Estimular el cumplimiento de la tarea que Dios nos ha dejado.
  - **Desarrollo:** El líder entrega a cada participante una hoja de papel pequeña, pide a cada participante que escriba una tarea, la más difícil que encuentre, que será realizada por el vecino de la derecha, todos deben escribir su nombre claro y legible, cuando todos hayan escrito la prueba, el dirigente recoge los papeles y declara que se ha cambiado la regla del juego y la prueba ya no será realizada por el vecino, sino por el que la escribió.
  - **Aplicación:** El tiempo está cerca todos debemos cumplir con la misión.
- Momento de Alabanza: (5 min.)
- Oración

**Misión (15-25 Min.)**

- Llenar el informe.
- Llevar el registro de Estudios Bíblicos.
- Uno o dos testimonios del trabajo misionero.
- Capacitar y Planificar para el trabajo misionero. (10-15 Min.)

**Oración: (5 a 10 Min.)**

- Presentar los Pedidos de oración
- Informar las respuestas a las oraciones.
- Realizar las oraciones intercesoras.

**Estudio de la Palabra de Dios: (10-30 Min.)**

- Etapa: Siembra
- Autor: Marco Salas

**Objetivo**

Presentar algunos principios bíblicos que debemos considerar en el trabajo que realizamos para salvar a nuestros familiares, compañeros y demás personas.

**Introducción**

Gracias a Dios hemos sido rescatados del mundo, estamos en el redil, nuestra congregación, tenemos pastores y hermanos que nos ayudan a crecer además de materiales que acrecientan nuestro conocimiento de Dios. No queremos tocar lo pecaminoso y mucho menos queremos que lo hagan nuestros hijos. Pero ¿Cómo se salvarán los drogadictos, presos, materialistas, y otros., sino por nosotros? ¿Cómo podemos estar en contacto con el

pecado, rescatar a los perdidos con la ayuda divina y permanecer incólumes en nuestra fe? Estudiemos qué nos dice Jesús sobre esto.

1. ¿Qué nos indica Jesús en cuanto al contacto con los pecadores? Mateo 13:33.

La misión de Israel era ser un pueblo particular y dejar que los demás pueblos vinieran y conocieran al Dios todopoderoso que les guiaba, por el contrario Jesús lanzó a su pueblo en una misión que involucra el mezclarse como la levadura entre la harina y cambiar la condición de la humanidad siendo instrumentos de salvación.

Eso significa ser ofensivos en nuestra guerra contra el mal y siguiendo el consejo divino ir hasta lo último de esta tierra afectando la vida de drogadictos, prostitutas, raperos, y todo aquel que está bajo el dominio del enemigo. ¿Encaja esta estrategia con la de nuestro grupo pequeño y Congregación?

2. Cuando entramos en contacto con pecadores desesperadamente hundidos en su condición ¿Qué nos invita Jesús a considerar? Mateo 13:31-32.

*En nuestra finitud podemos olvidar el poder del evangelio, así como la semilla de mostaza, parece insignificante pero lleva en su condición un poder extraordinario para llegar a ser la "mayor de las hortalizas", igual ocurre con aquel que puesto en las manos del Todopoderoso Dios ve transformada su vida no importando su condición.*

3. Inevitablemente el crecimiento trae cambios y movimiento, vida eclesiástica, ¿Qué advertencia nos hizo el Maestro? Mateo 13: 24 – 30.

*Debemos aceptar la realidad que en estos versículos, habrá apostasía, y problemas mientras estemos en este mundo. No debemos temer al crecimiento, y recordemos que el trigo y la cizaña son casi idénticos en su desarrollo, es decir, no podemos catalogar a alguien como trigo o cizaña hasta que Jesús regrese; es muy probable que nos llevemos sorpresas.*

4. No importa la condición actual de un ser, puede parecernos insalvable, sin embargo detrás de esa apariencia puede encontrarse un corazón que cumple lo que Jesús dijo en Mateo 13: 44 – 46.
5. ¿Cómo podemos mantenernos puros al estar en contacto con los irredentos? Mateo 13: 52.

*La gracia de Dios se ha revelado por su Hijo Jesucristo, por el Espíritu Santo, por la ayuda que nos brinda nuestro Célula. El estudio constante de la Palabra es nuestra salvaguarda, la oración y una misión clara; no debemos estar en medio del pecado por el pecado, por el simple hecho de estar, hacemos incursiones para rescatar a los perdidos confiados en las armas espirituales invencibles con las cuales contamos.*

## Conclusión

No podemos temer relacionarnos con los pecadores, somos la sal y debemos cumplir nuestra misión, de una forma planificada, con la ayuda de nuestro grupo pequeño llevemos el poder del evangelio al que lo necesite y al que aparentemente no también.

Nuestra misión radica en ponernos en sintonía con el Espíritu de Dios en la salvación del perdido, es Todopoderoso y la Palabra cambia la vida, ¿no lo hizo en nosotros?

Es probable que algunos no se mantengan en los caminos de Dios, pero como no sabemos quiénes lo harán y quiénes no, no “pre seleccionemos” a los que pueden entrar al redil; si hubiera deserciones no lo tomemos como señal negativa del cumplimiento de la misión sino como algo doloroso aunque inevitable en algunos casos.

En este mismo momento ese esposo(a) que por tanto tiempo ha rechazado la oportunidad de salvación, ese compañero sumido en la santería, etc., pueden estar dispuestos a pagar el alto precio para conseguir “la Perla”, el tesoro escondido, cuántos agradecen la paciencia, el amor expresado y tantas acciones nuestras una vez que se encuentran seguros en la familia de Dios.

En nuestro contacto con el pecado tenemos salvaguarda, la Palabra de Dios donde podemos sacar lo necesario no sólo para ayudar a otros sino para recibir poder para mantenernos incólumes en un mundo como el nuestro.